

## Hauptversammlung - Rückblick

Der Musikverein Stadtkapelle Holzgerlingen (MVH) konnte am vergangenen Freitag bei der Hauptversammlung auf ein positives Jahr 2015 zurückblicken.

Nach der musikalischen Eröffnung ging es weiter mit den diesjährigen Ehrungen.

Stellvertretend für den Kreisverbandsvorsitzenden Gerhard Weißenböck nahm Lothar Klein die Ehrungen vor. Die bronzene Ehrennadel des Blasmusikverbands für 10-jährige aktive Mitgliedschaft erhielt Nadja Ruzika. Diana Frasch, Günter Maurer und Sabine Rathgeb erhielten die silberne Ehrennadel für 30 Jahre aktive Tätigkeit. Auf stolze 40 Jahre bringen es Werner Benzinger, Gudrun Puhrer und Jürgen Schmid – sie erhielten die Ehrennadel in Gold mit Diamant.

Als langjährige fördernde Mitglieder wurden Karl Hipp für 25 Jahre sowie Rudolf Branz, Johannes Welte und Hubert Stribick für 40 jährige Zugehörigkeit zum Musikverein geehrt. Emil Fenchel und Kurt Hiller bringen es sogar auf 50 Jahre, die sie dem Verein die Treue halten.

Die Berichte der Vorstandsschaft beschäftigten sich mit der Mitgliederentwicklung und den Aktivitäten des vergangenen Jahres. Während die Zahl der aktiven Musiker in allen Altersbereichen weiterhin erfreulich hoch ist, nimmt die Zahl der fördernden Mitglieder langsam aber stetig ab.

Musikalisch war das Große Blasorchester mit insgesamt 37 Proben, 11 musikalischen Auftritten und 2 Geburtstagsständchen im Einsatz, Höhepunkte waren das Jahreskonzert im Frühjahr und im Herbst das Kirchenkonzert in der Mauritiuskirche.

Mit der Bläserklasse an der Otto Rommel Realschule besteht seit einigen Jahren eine enge Kooperation. Sie ist eine wichtigste Stütze für die Jugendarbeit des Musikvereins. Die beiden Jugendkapellen des MVH stehen allen Musikern offen, egal wo sie ihre Ausbildung erhalten. Bei der musikalischen Früherziehung ist vor allem die Ukulele immer noch sehr gefragt.

Der Probenbesuch und die musikalische Leistung des Großen Blasorchesters ist unverändert hoch, was auch ein Verdienst unseres langjährigen Dirigenten Joachim Nägele ist, der in diesem Jahr zum zehnten Mal beim Jahreskonzert den Takt vorgab.

Bei den Wahlen wurde die Vorstandschaft wiedergewählt (und bestätigt): Als Vorsitzende Andreas Boberach und Lothar Klein, Schriftführerin Anja Moroff und Kassier Roland Bahr. Aktive Beisitzer sind Tobias Gauß und Frank Zipperle, fördernder Beisitzer Eberhard Hämmerle. Als Kassenprüfer wurden Daniela Benzinger und Anke Chiarello gewählt.

Die Jugendvorsitzenden Ingrid Boberach und Gudrun Puhrer wurden in Ihren Ämtern bestätigt.

Auch in diesem Jahr lässt der MVH in seinen Aktivitäten nicht nach. Es geht weiter am 30. April beim Maibaumstellen der Feuerwehr auf dem Rathausplatz und am 1. Mai bei der Hockeste in Darmsheim. Weitere Auftritte sind am 5. Mai (Himmelfahrt) in Mühlhausen/Würm und sowie an Fronleichnam bei den Feierlichkeiten der Katholischen Kirche in Holzgerlingen mit anschließendem Straßenfest. Am Wochenende 4./5. Juni veranstaltet der Musikverein seine traditionelle Hocketse auf dem Rathausplatz, die wieder von verschiedenen Kapellen aus dem Landkreis musikalisch untermalt wird.

Weitere Informationen finden sie auf der Homepage: [www.mv-holzgerlingen.de](http://www.mv-holzgerlingen.de)

Anja Moroff  
Schriftführerin

[www.mv-holzgerlingen.de](http://www.mv-holzgerlingen.de)